



Promoviendo el amor por el conocimiento

San Fernando College recibe reconocimiento de Embajadora de Taiwán por su aporte cultural

Esta distinción, refleja el compromiso del establecimiento educacional con la promoción del saber y la formación de ciudadanos conscientes del mundo que los rodea.

Hace algunos días, el Colegio San Fernando College recibió la invitación de la Embajadora de Taiwán en Chile, Silvia Yu-Chi Liu, para asistir a una ceremonia de reconocimiento en el marco de la presentación de la muestra fotográfica "Taiwán y sus 70 años", la que se llevó a cabo en el Centro Cultural del establecimiento, durante el mes de octubre.

Cabe recordar, que la exposición permitió a estudiantes de 1ero a 3ero medio, conocer de cerca el progreso económico, cultural y tecnológico de país oriental. Este espacio no solo fomentó la educación y la curiosidad por otras culturas, sino que también consolidó al Colegio San Fernando College como un referente cultural de la comuna y sus alrededores.

La representación de nuestro colegio estuvo a cargo de la

Orientadora de la Sede Valdivia y coordinadora de la muestra, Tatiana Baltierra Baltierra, quien destacó la importancia de estrechar lazos no solo con Taiwán, sino también con la Fundación Skansen y la Asociación Cultural Raudal, instituciones que hicieron posible la realización de la muestra.

Por otro lado, la Embajadora Silvia Yu-Chi Liu valoró la participación del colegio y quiso generar esta instancia de encuentro y agradecimiento, reconociendo la labor educativa y cultural del San Fernando College.

Este reconocimiento refleja el compromiso del establecimiento educacional con la promoción del conocimiento, la cultura y la formación de ciudadanos conscientes del mundo que los rodea, consolidando su rol como precursor cultural en la región.



HOSTERÍA EL RANCHO
TERMAS DEL FLACO



MARCIA BRIONES
atendido por su dueña

+56955179881 ATENCIÓN
WHATSAPP

+56953412660
ATENCIÓN LLAMADA